

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
<b>Finanzen</b>				
Helge	Häußler	X		
<b>HoPo</b>				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir	X		
<b>Soziales</b>				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
<b>Kultur</b>				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Hendrik	Thalman	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Campus</b>				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		

Tagesordnung:

TOP 1	Begrüßung und TOPs .....	2
TOP 2	Gäste.....	2
TOP 3	Protokolle.....	2
TOP 4	Berichte.....	2
TOP 5	Veranstaltungen .....	3
TOP 6	NÖ.....	3
TOP 7	Verschiedenes.....	3

<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve		X	X
<b>Autonome Referate</b>				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR		X	
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

## TOP 1      Begrüßung und TOPs

Hannah begrüßt zur Sitzung.

## TOP 2      Gäste

Leoni sagt „prost“.

## TOP 3      Protokolle

Wird verschoben.

## TOP 4      Berichte

Hannah: Mittwoch ist treffen der Uni zu einem Wettbewerb einer Zeitschrift. Es geht um Käse, Igel und Raben.

Termin mit DoBuS über den Raum des ABeR ist am 7.12.

Letzte Woche war Jurysitzung für den Lehrpreis.

Am Donnerstag ist Gespräch mit Kanzler zu WHK/SHK.

Kultur: Kooperation mit Beerpong im Spirit ist angedacht, eventuell zur nächsten Party.

Weihnachtsmarkt steht an am 13.12. um 15 Uhr sollen wir alle als Referent\*innen anwesend sein zum Aufbau. Nina kann nicht Backen.

Mit der DKMS soll eine Typisierungsaktion im Seminarraum gemacht werden.

Der Glühwein- und Würstchenstand heute war auch gut und hatte ca. 180€ Umsatz.

Hopo: Sprechstunde im SRG wurde in den AStA verlegt. Leander setzt das auf Homepage und Facebook.

Mittwoch ist FSRK. Wer dahin geht, soll sagen, dass wir Bier zum Einkaufspreis abgeben können.

Mittwoch ist die Veranstaltung zum Rechtsruck und es gibt einen Ersatzraum, wenn wir viele Personen werden.

Am 15.12. ist ein Gespräch zum Outdoor-Gym mit der Personalabteilung und Hochschulsport.

Buttons sollen in den nächsten Tagen kommen.

Es wird weiter mit einem Steuerberater geredet. Dies kann teuer werden. Daher eventuell mit dem FH-AStA eine Kooperation überlegen.

Hendrik berichtet, dass die Umstellung des Ticketsystems wohl fertig ist und genaues wird nächste Woche noch berichtet.

Greta hat Rückfragen zur Restaurant-Campuskarte bezüglich Google. Dort wurde angefragt, es gibt jedoch noch keine Rücksendung.

## TOP 5      **Veranstaltungen**

Poetryslam soll jetzt am 25.1. sein. Die Kooperation läuft seitens WortlautRuhr. Fraglich ist nur noch das Audimax. Das muss dort sein, Technik ist aber zusätzlich nichts nötig, da auf die dort vorhandenen zugegriffen werden kann.

Tunnelführung geht auch klar. Es soll zwei Gruppen mit vorheriger Anmeldung geben.

## TOP 6      **NÖ**

s. separates Protokoll

## TOP 7      **Verschiedenes**

Das Faxgerät ist scheiße.